
 
 

Generalversammlung vom 22.04.16 

Pünktlich um 20 Uhr eröffnete der Präsident, Markus Hänggi, die Generalversammlung. Er konnte nebst 

den aktiven Mitgliedern auch einige Gäste sowie drei neue Mitglieder begrüssen. Als speziellen Gast 

begrüsste er den Präsidenten des Verschönerungsverein Zullwil, Walter Stebler. 

Den Jahresbericht für die Vereinsjahre 2014 und 2015 gestaltete der Präsident mir vielen Fotos, die bei 

einigen  Mitgliedern alte Erinnerungen weckten und man hörte des Öfteren den Satz „weisch no“. Es war 

sehr erfreulich zu sehen, was in den vergangenen beiden Vereinsjahren gearbeitet wurde. Nicht zu 

vergessen die gemütlichen Stunden danach am Lagerfeuer.  

Der Kassabericht wurde ebenso mit Spannung erwartet. Der Kassier schilderte die gesamten 

Kassabewegungen detailliert und verständlich. Der Verein kann auf ein beachtliches Vermögen blicken, 

was dem umsichtigen Umgang mit den Geldern durch den Kassier zu verdanken ist.  

Die Wahl des Vorstandes, natürlich ohne die Beisitzer-Gruppe, verlief wie erwartet problemlos. Der 

Ehrenpräsident, Urs Hänggi, übernahm die Wahl des Präsidenten. Urs empfahl den Anwesenden Markus 

Hänggi auf Grund seiner Tadellosen Leistungen in den vergangenen Jahren zur Wiederwahl. Die 

Generalversammlung wählte Markus für weitere zwei Jahre einstimmig zum Präsidenten. 

Vizepräsident Mario Böni, Kassier Reto Fritsch und Aktuarin Maria Gehrig wurden ebenfalls wieder 

gewählt. Ebenso die Rechnungsrevisoren Renate Stebler und Leo Hänggi. 

Zum Jahresprogramm und zu Verschiedenes gab es keine nennenswerten Wortbegehren. 

Im Anschluss führte Reto einen Lottomatch mit vielerlei Preisen durch. Die Gewinne wurden 

einigermassen gerecht auf die Teilnehmer verteilt. Allerdings getraute sich der Präsident des VVZ beim 

dritten Durchgang nicht schon wieder zu gewinnen. Es wäre sein dritter Gewinn im dritten Spiel 

gewesen. Das nennt man wohl Solidarität. Danke Walter. 

Wir verbrachten noch einige gemütliche Stunden im Frohsinn und gingen dann alle zufrieden nach 

Hause.  

Alles in Allem eine gelungene Generalversammlung 2016.  
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